## EUDS Mi Universidad Guión podcast

Alba Edith Hernández Mendoza

Cuarto Parcial

Interculturalidad II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Lic. Medicina Humana

2 "A"

Persona 1: La antropología medica es una ciencia que lleva con nosotros desde muchísimos años, esta hace énfasis en el estudio y cosmovisión de cada una de las personas.

Persona 2: Claro que sí, la cosmovisión es algo muy arraigado en esta materia ya que nos ayuda a entender a cada grupo de persona, por ejemplo, su etnia, sus usos y costumbres, a quienes acuden cuando tienen dificultades en su salud, que es lo que entienden por salud, a quien le debe la salud, según su cosmovisión que hacen para mantenerla.

Persona 1: Tienes mucha razón al decir que cada persona cuenta con usos y costumbres diferentes, un ejemplo de esto son los altos de Chiapas en donde se siguen practicando los usos y costumbres y esa es su forma de gobierno compuestos por una comunalidad en donde por diferentes aspectos llegan a ser una comunidad en conjunto.

Persona 2: Por su puesto, de ello hay que destacar la magia imitativa y la magia contaminante que toma presencia en estos aspectos ya que en aspectos como lo son los religiosos y más en estas épocas toman forma y pueden llegar a ser buenos o malos

Persona 1: por su puesto, de esto podemos rescatar los ritos como prácticas que usan las personas al realizar diferentes actividades por estas fechas como es el caso de celebrar el año nuevo realizando ritos como esconderse debajo de la mesa para tener una relación amorosa, o barrer la sombra con canela para atraer el dinero o ponerse calzones rojos para atraer la pasión

Persona 2: por su puesto, aunque por más loco que parezca esos son buenos ejemplos de la cosmovisión de cada persona y por supuesto que llega en algunos casos ser cierto por lo sugestionados que llegan a estar las personas de que verdaderamente funcionan en que al final terminan funcionando

Persona 1: Algunas personas se basan más en las formas de curarse, en ellas se involucran la fango terapia, la inmanoterapia, el qui, los chacras y demás charlatanerías en las que cree la gente, que no cuentan con sustento científico por eso me atrevo a decir que es meramente charlatanería

Persona 2: Bueno, en eso concuerdo pero no me vas a decir que la medicina tradicional es pura charlatanería ¿verdad?

Persona 1: Claro que no, eso si tiene sustento científico e incluso la Universidad Nacional Autónoma de México tiene una biblioteca virtual donde explica que flores son útiles para sanar como la manzanilla que tiene buenos efectos al tomarse tibio en esos días en que la mujer cursa por su menstruación

## Bibliografía

- 1. Murillo-Godínez, G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. Medicina interna de México, 35(1), 113-143.
- 2. Peiró, P. S., & Ortiz, M. (2005). Reflexología podal: fundamentos, indicaciones y contraindicaciones. Farmacia profesional, 19(8), 69-73.
- 3. Zúñiga Carrasco, I. R. (1794). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana. memorias [online]. 2015, n. 26. ISSN, 8886, 152-176.